



さくら花

笑顔満開さわやか角小

重点：4つのあ

- あいさつ ●あんぜん
- あい読書 ●あとしまつ

+ 「何かできらり」
美しく正しいことば

H30年9月3日(月) 発行



前期後半 みんな元気にスタート!



34日間の長い夏休みを終え、8月24日(金)に前期後半がスタートしました。久しぶりに校舎に元気な子どもたちの声が響きわたり、学校も活気を取り戻しました。全校児童が大きな事故もなく、元気に充実した夏休みを過ごせたことを喜びたいと思います。

今年度の夏休みは、暑い日が続き、プールを開放できなかったのは2日のみで、たくさん子どもたちが来てくれました。海やプールで真っ黒に日焼けして登校してきた子どもたちも昨年より多く感じました。

また、夏休み期間中は、サッカースポ少、バレースポ少、フェンシングの個人で全国大会出場や野球スポ少の全県大会出場、3年生のS.くんの全国少年少女レスリング選手権大会3年生25kg級個人3位など、金足農業高校野球部の活躍に負けないうれしいニュースもありました。それぞれ

たくさんのお土産をお土産に登校してくれました。

元気なあいさつで一日をスタート!



8月27日(月)に、早朝から市の防犯協会のみなさんや仙北警察署の警察官のみなさんがあいさつ運動に来てくださいました。

24日の登校初日は夏真っ盛りの暑さで、教室内でも汗だくでしたが、この日は暑さも一段落で、湿度はあったものの過ごしやすい朝となりました。真っ黒に日焼けした顔に白い歯を見せて、笑顔であいさつしてくれる子どもたちもたくさんいましたが、夏の疲れが残っているのか、声がなかなか出てこない子どもたちもいました。

早く、生活リズムを取り戻して、朝からエンジン全開、元気なあいさつを交わし、一日をさわやかに、笑顔でスタートしてほしいと思います。



あいさつは元気な朝のおまじない

授業で勝負!! 国語の授業研究会がありました

角館小学校では、これまで特別活動の学級活動を柱に授業研究を積み重ねてきましたが、今年度からは、その実践を継続しながら、特別活動で培ってきた話し合いの力を教科の学習にも広げ、さらに表現力や思考力などの学力向上を図りたいと国語科を中心に授業研究を進めています。先週の31日(金)には、今年度2回目の国語の授業研究会が行われました。県教委と市教委から指導主事2名、郡内の国語研究会から7名の先生方を迎え、4つの学級が国語の授業を行いました。

夏休みが終わってまだ1週間しか経っていない段階で、授業に真剣に集中し、学習のルールを身に付けて意欲的に学習している姿や積極的に自分の思いを発表し、話し合いで高め合っている姿に他校から来て頂いた先生方も感心してくださいました。

先生方の授業力アップが、子供たちの学力向上、基礎基本の習得に直結します。

教職員同士互いに研鑽し合い、刺激し合いながら、教師としてレベルアップできるようこうした授業研究会も大切にしていきたいと考えています。

10月25日(木)には、大仙・美郷・仙北の国語科の先生方100名ほど本校に迎え、国語の授業研究会を開催することになっています。この時は、3年松組と5年松組の児童が授業を行います。この日は、授業を行う2クラスの児童のみ出校日となり、他全校児童は休業日となります。



一ヶ月ぶりに登校した子供たちも、学習規律を守って学習に集中しています。



友だちの意見を交流し合って考えを広げ深めていきます。



付箋紙を使って意見を交換します。



グループで出し合った意見を整理して発表します。

角小では「主体的・対話的で深い学び」のある熱い授業を目指しています!